



AESH : sous le vernis, encore et toujours de la précarité

Les maigres hausses de salaires arrachées l'année dernière ne doivent pas cacher toutes les difficultés auxquelles les **AESH** sont toujours confronté·e·s !

Nos organisations syndicales appellent les AESH à une large participation pour la défense de leur métier.

Nous exigeons :

- ↪ la création d'un véritable statut de la Fonction publique d'État, de catégorie B, pour reconnaître le métier d'AESH ;
- ↪ l'augmentation réelle et significative des rémunérations de toutes et tous sur toute la carrière ;
- ↪ la garantie de pouvoir travailler à temps complet sur la base d'un accompagnement élève à 24 heures ;
- ↪ l'abandon des PIAL et de la politique de mutualisation des moyens ;
- ↪ l'abandon du projet de fusion AED et AESH en ARE ;
- ↪ Les deux journées de fractionnement utilisables au choix de l'agent·e.

Nous appelons à la grève et à la mobilisation le mardi 3 octobre 2023 !

A Rouen

Rassemblement, AG,
pancartes devant le
Rectorat 14h

Au Havre

AG – confection de pancartes à Franklin 9h30
Rassemblement à 12h30 – Maison de l'Education

AED, enseignant·e·s... toutes et tous concerné·e·s pour soutenir les AESH !

Les organisations syndicales CGT Educ'action, FO, FSU, SNALC, SUD Education, ainsi que les organisations syndicales de l'enseignement agricole public et enseignement privé (CGT Agri, CGT EP, FO agricole, Sundep, SUD Rural territoires, Snetap FSU).